



PERSPEKTIVEN FÜR FAMILIEN E.V.

Markersdorfer Straße 60 | 09123 Chemnitz

2 | 2023

Liebe Freunde und Unterstützer!

Seit Mitte Februar haben wir eine Wegbereiterin für unsere zukünftige "Gewinnerin der Herzen", wie wir die gesuchte Fundraiserin nennen. Svetta Jungmann hat von uns den Auftrag bekommen, als Beraterin ein Konzept zu entwickeln, das uns darin weiterbringt, strukturiert und wirkungsvoll nach außen zu kommunizieren und dabei neue Unterstützer zu gewinnen. Wir sind auf die neuen Impulse und Wege gespannt, die wir dadurch noch in diesem Jahr entdecken werden.

Almut Mighri

Schülerlernhilfe Ready4School



Steckbrief:

- Johannes Neuber, 21 Jahre, seit März 23 ehrenamtlich bei Ready4School
- Student an der TU Chemnitz im 6. Semester (Medical Engineering)
- Hobbys: Laufen, Radfahren, Tischtennis, Klavierspielen, Malen

Was ist denn deine Motivation, jede Woche zur Schülerlernhilfe zu kommen?

Kindern zu helfen, ihren Schulalltag zu meistern und gleichzeitig die Zeit sinnvoll zu nutzen und etwas Gutes zu tun. Den Fortschritt bei den Kindern zu sehen, gibt mir ein gutes Gefühl beim nach Hause gehen. Gut finde ich auch, dass sie bei Verbesserung einen Gutschein bekommen und mit allen ein Ausflug unternommen wird. So merken die Kids, dass es sich lohnt, dranzubleiben

und ehrgeizig zu sein.

Und außerdem schafft mir die Arbeit im Haus Kinderland einen schönen Ausgleich zum meist sehr trockenen Vorlesungsalltag an der Uni:)

Wie war das denn in deiner Schulzeit?

Bei mir gab es einen sehr guten Klassenzusammenhalt und immer Leute, die einem geholfen haben. Auch die familiäre Unterstützung war gegeben. Bei den Kindern, die ins Haus Kinderland kommen, ist der Background ein ganz anderer. Deshalb ist das für mich schwer zu vergleichen. Die Unterstützung hier ist sehr wichtig und wird auch gut angenommen. Jedes Kind hat die Hilfe verdient, die es braucht, um gute Voraussetzungen für das spätere Berufsleben zu schaffen.

Deshalb bin ich hier und helfe, wo es geht.

Was erlebst du, wenn du montags im Haus bist?

Ich fühle mich willkommen und gebraucht. Oftmals geht es mit den Kindern, die zu mir kommen hintereinander weg. Es gibt wenig Leerlauf und wenn doch, dann bin ich gerne mit in der Betreuung und spiele das eine oder andere Spiel mit ihnen, wie zum Beispiel Tischkicker, Fußball oder Rommee. Dafür ist man ja nie zu alt und es macht auch sehr viel Spaß.

Das Interview führte Katja Lämmel.

Mit 70€ im Monat ermöglichst Du einem benachteiligten Schulkind eine fröhliche Teilhabe an Bildung.



Bundesfreiwilligendienst (BFD) im Haus Kinderland

Die Zeit im Haus Kinderland ist für mich eine sehr prägende Zeit in meinem jungen Leben. Neben gemeinschaftlichem Spielen gehören auch tiefgründige und aufschlussreiche Gespräche, sowie Kreativangebote und Schülerlernhilfe zu den Aufgabenbereichen in meinem BFD. Von dem kompetenten Team kann ich sehr viel lernen und einiges für die Zukunft mitnehmen.

Spendenkonto

Sparkasse Chemnitz
IBAN: DE39 8705 0000 3565 0003 67
BIC: CHEKDE81XXX

Perspektiven für Familien e.V.

Vorsitzender:
Frank Heinrich
Schatzmeisterin:
Almut Mighri
Markersdorfer Straße 60
09123 Chemnitz
Telefon 0371 | 2800687

Geschäftsstelle

Ansprechpartnerin:
Anett Wolf
info@perspektiven-chemnitz.de
www.perspektiven-chemnitz.de

Haus Kinderland

Perspektiven für Familien e.V.



Es gibt mir Kraft zu erleben, wie die Kinder aufblühen und die Probleme in ihrem Alltag mithilfe unserer Ratschläge lösen. Das zeigt mir, wie wichtig es ist, sich Zeit zu nehmen und zuzuhören.

Für Interessierte an der offenen Kinder- und Jugendarbeit ist das Haus Kinderland mit den abwechslungsreichen Aufgaben eine tolle Einsatzstelle. Dank der Aufgeschlossenheit aller Mitarbeitenden und Kinder habe ich mich von Anfang an wohlfühlt und kann mir keine bessere Arbeit vorstellen.

Samantha-Michelle Hilbert

auch DANKE den Vereinsmitgliedern, dem Vorstand und den Teammitgliedern von Perspektiven für Familien e.V.

Ich wünsche allen, die mit Haus Kinderland verbunden sind, Gottes Segen und das Vertrauen in IHN, der letztlich unser Leben in SEINEN Händen hält.

Andrea Franke

Jahreshauptversammlung Verein

Einstimmig wurde bei der Mitgliederversammlung turnusgemäß der bisherige Vorstand wiedergewählt. Frank Heinrich als Vorsitzender, Almut Mighri als Schatzmeisterin und Anke Olscher als Schriftführerin werden auch die nächsten vier Jahre dem Verein vorstehen und sich leidenschaftlich mit ihren Gaben dafür einsetzen, dass Kinder und Jugendliche und Familien in Chemnitz ihr Potenzial erkennen und nutzen.

Dabei wünschen sie sich noch personelle Verstärkung als Ergänzung, was zum Beispiel in Form eines beratenden Vorstandsmitglieds denkbar ist. Auch in dem Bereich wird deutlich, dass das GEMEINSAM in unserem Motto gelebte Überzeugung ist.

Anett Wolf

BUFDI gesucht



Teile mit anderen, dass wir ab September 2023 eine Stelle für den Bundesfreiwilligendienst frei haben.

„Schritte wagen im Vertrauen...

...auf einen guten Weg. Schritte wagen im Vertrauen, dass letztlich ER mich trägt.“ Diese Liedzeilen von Clemens Bittlinger werden für mich nach fast 15 Jahren als Mitarbeiterin im Haus Kinderland ganz praktisch. Ich werde nicht nur auf eigenen Wunsch die Arbeitsstelle wechseln, sondern auch in ein anderes Bundesland ziehen. Ab 01.06.2023 trete ich als Erzieherin eine neue Stelle an. Mit dankbarem Herzen blicke ich zurück und kann Gott nur DANKE sagen für die schöne und gesegnete Zeit im Haus Kinderland. Das Miteinander mit den Kindern und ihren Familien werde ich freudig in Erinnerung behalten. Ich sage

Beflügelt durch den lang ersehnten und nun fortschreitenden Frühling grüßen wir Euch herzlich, im Namen des gesamten Teams, und danken Euch für Euer Interesse und Eure Unterstützung!

Frank Heinrich
Vorsitzender

Anett Wolf
Leiterin der Geschäftsstelle

„Ich staune über die Beständigkeit von Haus Kinderland.
Dass Kinder immer wieder mit Freude kommen, weil es sich rumspricht.
Und das über Generationen hinweg.“

Heidrun R. ist seit 23 Jahren die treue Seele in der Küche.